

Volksstimme

Volksstimme vom 20.02.2018

Meldungen

Faszination Afrika hautnah erlebt

Halberstadt (sc) ●

Den nächsten Abendvortrag im Heinaum gestalten Doris und Jürgen Vollheim. Beide sind fasziniert von den wilden Tieren Afrikas. Abseits der Touristenpfade und nur in Begleitung eines Führers und eines Kochs ziehen sie durch die Wildnis Ost-und Südafrikas. Über ihre jüngste, auch für Afrika-Anfänger geeignete Safari durch Kenias Wildnis, berichtet das Ehepaar mit einem Videofi Invortrag am Dienstag, dem 20. Februar, um 19 Uhr im Museum Heineanum.